

Uniroyal

Gründungsjahr

1898

Startjahr Reifen

1898

Firmengründer

Oscar Englebert

Firmensitz

ursprünglich: Lüttich, Belgien heute:
Hannover, Deutschland

Mitarbeiter

rund 200.000 (2022 bei Continental)

Umsatz

41,03 Mrd. Euro (2022 bei Continental)

Produktionsstätten

Continental hat seine Produktionswerke in Deutschland, Finnland, Frankreich, Portugal, Rumänien, Russland, Slowakei, Tschechische Republik, Ungarn, Brasilien, Ecuador, Mexiko, USA, Südafrika, China, Japan, Malaysia, Sri Lanka (nur Reifenproduktion)

Ansprechpartner

Continental Reifen Deutschland GmbH

Homepage

<http://www.conti-online.com/>

Erstausrüstung

-

Reifenarten

PKW, SUV, 4x4, LLKW

Sonstige Branchen

-

Marken & Beziehungen

Uniroyal ist eine Marke von Continental

Wissenswertes

Uniroyal ist bekannt für seine Regenreifen, die seit 1969 produziert werden. Sie sollen auch bei nasser Fahrbahn einen sicheren Halt geben und bei Aquaplaning vor Unfällen schützen. Uniroyal verspricht sowohl bei trockener, als auch nasser Fahrbahn mehr Sicherheit zu bieten.